

作業療法新聞

2014年

11月1日発行

日吉病院 OT 室

九月の旅行 ～横浜周辺～

9月10日、八景島シーパラダイスの予定がテング熱の影響で急ぎよ横浜周辺旅行になり、曇り空の中9時40分に病院を出発、徒歩で慶応大学まで行きました。そこで約40人がバスに乗りいざ、出発。途中保土ヶ谷パーキングにて休憩。11時にカップヌードルミュージアム到着。ここでは、オリジナルのカップヌードルを作るのですが、約20組の小学生の団体がいたため作れず。残念！そこでお土産を買う人がいました。

カップヌードルミュージアムを見学の後、隣の海沿いの公園で風食、お決まりの「シウウマイ弁当」。私はシウウマイ弁当の前にカップヌードルミュージアムで冷麺を食べたため、おなが一杯。風食を終えて赤レンガ倉庫にバスで移動。そこで何人かがアイススクリームを食べたり、お土産を買ったり。その後バスで人形の家へ移動、世界各国の人形を見学しました。私はお土産に赤い靴の形をしたチヨコレートを買いました。その後バスに乗り帰院の途へ。途中港北サービスエリアにて休憩。そこでも、お土産を買う人やアイススクリームを買った人がいました。そして慶応大学に着いてバスを降り病院へ戻りました。



秋のアンケート

今月の新聞からアンケートの記事を載せるのになりました。テーマは(秋)といえは何を思い出しますか?です。圧倒的に多いのは食べ物でした。

- | | | |
|----|-----------|----|
| 1位 | くし | 4名 |
| 2位 | 柿 | 3名 |
| | 読書 | 3名 |
| | ぶどう | 2名 |
| 3位 | スポーツ | 2名 |
| | 秋の夜長 | 2名 |
| 4位 | りんご さくらんぼ | 1名 |
| | 美りの秋 食欲の秋 | 1名 |
| | メランコリー 恋 | 1名 |



以上の通りでした。

現代の将棋

2014年11月12日の時点でプロ将棋棋士4段とコンピュータではコンピュータの方が強い。

名人羽生善治(はぶよしはる)とコンピュータでは今の時点では羽生が勝つが、来年二〇一五年にはコンピュータのほうが羽生より強くなると言われている。

西洋のチェスは取った駒を使えないが、将棋は取った駒を空いているマスに使えるので将棋の方が難しい。

◇将棋7大 タイトル◇

名人、竜王、王位、王座、棋王、棋聖、王将
新聞にもよく掲載されていますね。

次回から筆者がなぜ将棋に魅かれたかを連載していきます。



秋の大運動会

10月8日、秋晴れの中、中庭にて運動会が行なわれました。院長先生の開会の言葉から始まり、フット体操。男性患者による選手宣誓。赤組、緑組に分かれ、最初に玉入れ。3回戦とも赤組の勝ち。次にボール送りレース、輪送りレース、おたまりシー。赤組と緑組の応援合戦。2人1組になって風船はさみレース。

1番盛り上がった変装レースでは、「アナと雪の女王」。「花子とアン」のアン。「セーラー服と機関銃」などの先生方の変装がありました。

次は全員参加のパン食い競争、皆さん何味でしたか? 風食はくりに飯で、おかずはから揚げ、いわしの煮付け、ワインナー等盛りだくさんでした。

午後は表彰式。さあどっちが勝ったでしょうか? ... 正解は赤組。残念ながら緑組は2位でした。

そして閉会式は副院長のお言葉をいただいで無事終了しました。みなさんは景品に何をもらいましたか?



編集後記

十月号は締め切りに間に合わず、十月と十一月の合併号となりました。次号もお楽しみに！